

Editorial

Satisfactoriamente llegamos a la edición No. 6 de la Revista Estudiantil “Vía Libre”, de la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativas y Contables, Sede Principal. Esta Publicación, que ha tenido como fin, desarrollar la competencia escritural en los estudiantes, no solo ha logrado este objetivo, sino también derribar muchos de los temores que los aquejaban, ante la invitación a escribir y compartir sus conocimientos a través de este medio. En este número se aprecia ya el avance y robustez de la Revista, así como la calidad de lo que en ésta han podido plasmar los estudiantes, obviamente con el acompañamiento de sus docentes tutores.

Felicitemos a los articulistas y reconocemos altamente la labor desarrollada por los profesores e investigadores, acompañando a sus estudiantes de semillero de investigación y a sus auxiliares.

Cordialmente,

LUIS HUMBERTO BELTRÁN GALVIS
Director Centro de Investigaciones